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平成２９年第１回（１月定例）教育委員会 
 

１ 日 時  平成２９年１月１６日（月） １４時３０分～１５時１０分 

 

２ 場 所  諫早市役所 ７階 ７－１会議室 

 

３ 出席者  委員長  緒方 正親 

       委 員  秀島 はるみ 

       委 員  大石 竜基 

委 員  宮本 峻光 

教育長  平野  博 

 

４ 会議に出席した事務職員 

       教育次長     井上 良二 

       教育総務課長   田島 正孝 

       学校教育課長   福元 英典 

       生涯学習課長   村川 美詠 

 

５ 議題 

 教育長の報告 
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１４時３０分開会 

会議録署名人の指名 

 

 宮本委員と平野教育長を会議録署名人に指名 

 

会議録の承認 

 

○ 平成２８年第１３回（１２月定例）教育委員会の会議録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

教育長等の報告の要旨 

 

１ 教育長の報告 

○インフルエンザによる学級・学年閉鎖の状況について 

暖冬の影響か今年のインフルエンザの流行は小康状態のようである。現在

のところ市内の小・中学校でのインフルエンザによる学級・学年閉鎖は、昨

年１１月のみはる台小学校５年生の学年閉鎖のみで、それ以外の閉鎖はあっ

ていない。 

昨年度は１月末から流行が始まり、２月を中心に３月２２日まで２１件の

学級・学年閉鎖があっていることから、あらためて手洗いやうがい等の予防

対策を呼びかけていきたい。 

 ○中学生英語暗唱大会について 

今季の冬休みは長く、１２月２３日から１月９日までの１８日間であった。

その中で、１月６日に市内の中学生英語暗唱大会を１４校からの代表が参加

して開催した。 

今回もウエスレヤン大学のジョセフ・ロメロ教授を審査委員長に県立高校

教師、ＡＬＴの計５人に審査をお願いし、優秀賞、最優秀賞を選出していた

だいた。最優秀賞は長田中１年の諸岡胡桃さん、優秀賞は北諫早中３年の大

塚ひろみさんが選ばれた。審査の合間には、昨年の長崎県海外派遣事業でオ

ランダ、スイスを訪問した真城中２年の田中駿一君の体験報告もあり盛会裏

に終了した。 
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 ○諫早市成人式について 

１月８日には、諫早市成人式が多くの新成人の参加のもと、無事に終了し

た。午前中は雨模様であったが、午後からは快晴となり１，３０１人の住民

登録者のうち１，１０８人が参加、出席率は８５．２％であった。今回は新

たな取り組みとして、市内企業の協賛をいただき、ふるさと祝福抽選会など

も実施し、参加者からも喜ばれたところである。 

 ○定例市議会について 

今年は市長、市議会議員の改選期であり３月１９日告示、同２６日が投票

日として市長選挙と市議会議員選挙が予定されている。この選挙の関係で定

例の３月市議会が２月に前倒しされ、２月３日招集予定で事務が進められて

いる。 

平成２９年度予算は、骨格予算として新規事業を除き、継続事業や経常経

費のみで編成される予定であり、すでにこれらの予算査定も終了している。

今週は、２月市議会に提案する平成２８年度補正予算の最終とりまとめが予

定されているところである。 

 

《教育長の報告に対する質問・意見》  

[委員] 

 今回の成人式では、例年流れる中学校当時の先生からのビデオレターがな

かったが、成人式の内容は誰がきめているのか。 

[生涯学習課長] 

 新成人の中から選ばれた１０人の実行委員が、会議を重ねて成人式の内容

を決めている。 

 

 

２ 教育次長の報告  なし 

 

 

《教育総務課長の報告》  

 ○学校給食交流会について 

 

 

《学校教育課長の報告》 

 ○浜教育文化賞・栗林スポーツ賞表彰式について 
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《生涯学習課長の報告》  

 ○平成２９年度諫早修習館入寮者の募集状況について 

[委員] 

 募集人員が書かれてあるが、男女それぞれの定員は何人か。 

[生涯学習課長] 

 男子が１８人で女子が７人となっている。 

[委員] 

 かなりの差があるが、諫早市から東京方面の進学者にこれほどの男女差が

あるのか。 

  [教育長] 

   元々は男子寮であったものを改装して女子も入れるようにした。女子の応

募が多いので増やしたいが構造的に難しい。 

  [委員] 

   いつごろ造られたのか。 

  [生涯学習課長] 

   昭和５１年に建て替えをし、平成４年に個室化と女子学生が利用できるよ

う全面改修している。 

  [委員] 

   １月２４日に選考会があるが、選考基準はどうなっているのか。 

  [生涯学習課長] 

   所得の低い人など実際に困っている人を優先する。 

 

 

 

 

その他 

 

教育総務課長  

定例教育委員会の日程について説明 

 

１５時１０分閉会 

 

 


